

**Grußwort  
von  
Landrat Franz Meyer  
anl. 25 Jahre Heinrich-Schütz-Ensemble  
am Mittwoch, 15. August 2018  
in Vornbach a. Inn**



**- Es gilt das gesprochene Wort! -**

---

*Anrede*

So vielfältig und profiliert die Kulturszene im Passauer Land auch ist, so ragen doch einzelne Gruppen und Ensembles in einzigartiger Weise heraus.

Zu diesen Leuchttürmen zählt ohne jeden Zweifel das 1993 gegründete Heinrich-Schütz-Ensemble Vornbach.

Mit seiner Heimat im Dreiländereck Bayern-Österreich-Tschechien steht es für die grenzenlose Faszination der Musik ebenso wie für das persönliche Engagement der Sängerinnen und Sänger.

Diese Leidenschaft für die Musik ist zum Markenzeichen des Ensembles geworden und begeistert das Publikum.

Diese Begeisterung erfasste auch schon so manche Wettbewerbs-Jury, wie zahlreiche Preise und Auszeichnungen belegen.

Ausgebildete Musiker und Amateursänger setzen sich ebenso mit den großen Oratorien und Höhepunkten der a-cappella-Literatur auseinander wie mit Auftragswerken zeitgenössischer Komponisten.

Das Ergebnis ist immer ein Genuss für die Zuhörer und ein unvergesslicher Moment. Wer so zu schenken vermag, dem gelten aus vollstem Herzen unser Dank und unser großer Respekt.

Jetzt, im 25. Gründungsjahr, kommt eine ebenso herzliche Gratulation hinzu, die sich stellvertretend in besonderer Weise an den Gründer und Leiter des Ensembles, Martin Steidler, richtet.

Rund 50 Sängerinnen und Sänger im Kernteam und weitere 200 Musiker aus einem erweiterten Kreis durch 25 Jahre zu führen, zu motivieren und zu inspirieren, ist eine großartige Leistung.

Wir alle freuen uns auf weitere unvergessliche Momente mit dem Heinrich-Schütz-Ensemble Vornbach, das als großartiger Botschafter des Kulturlandkreises Passau wirkt. Alles Gute weiterhin und viel Erfolg!